

# PLUS-VALUE PATRIMONIALE



## Archéologie

Fragiles et non renouvelables, les vestiges archéologiques constituent une richesse collective qu'il convient de documenter, préserver et mettre en valeur. La Ville de Montréal s'emploie depuis maintenant plus de 30 ans à planifier et réaliser des interventions archéologiques sur son territoire.

Plusieurs sites archéologiques ont ainsi été recensés à l'occasion de travaux d'aménagement et d'infrastructures dans Griffintown.

Certains ont également fait l'objet d'une mise en valeur et ont servi à conceptualiser l'aménagement de parcs comme sur le site des Bassins du Nouveau Havre, contribuant ainsi à rehausser le caractère distinctif des lieux.



## Toponymie

Le premier rôle de la toponymie est de permettre le repérage géographique rapide et sécuritaire d'un lieu donné.

Un second rôle est d'exprimer certains aspects de notre culture. À ce titre, la Ville de Montréal cherche à enrichir sa toponymie de nouveaux noms qui s'inspirent de l'histoire des quartiers et des gens qui les ont habités.

Cette approche, qui s'appuie sur la collaboration des comités de toponymie de la Ville et de l'arrondissement du Sud-Ouest, sera poursuivie lorsque de nouveaux lieux publics seront identifiés dans le secteur de Griffintown.